

IX PREMIO DE LA FUNDACION FERRER INVESTIGACION Y ACTO EN MEMORIA DE DON SEVERO OCHOA

El Premio "SEVERO OCHOA" de Investigación Biomédica, instituido por la FUNDACION FERRER INVESTIGACION y convocado anualmente desde 1985, se ha otorgado en 1993 al distinguido biólogo del Instituto de Microbiología Bioquímica (CSIC) de la Universidad de Salamanca Dr. Dionisio MARTIN ZANCA, por sus investigaciones oncológicas presentadas bajo el título "El producto del proto-oncogen Trk es el receptor fisiológico del Factor de Crecimiento Nervioso (NGF)".

Licenciado y doctorado en el Depto. de Microbiología de la Universidad de Salamanca y becario postdoctoral en el Instituto Roche de Biología Molecular (New Jersey, USA) el Dr. MARTIN ZANCA actuó de 1983 a 1989 en el grupo del Dr. Mariano BARBACID, el primer año en los NIH de Bethesda y durante cinco años en Frederick (Maryland, USA).

Desde 1989, el Dr. MARTIN ZANCA ha venido investigando sobre la función del receptor Trk en el organismo humano, primero en Frederick con los Dres. L. PARADA y D. KAPLAN y luego en New York con el Dr. M. CHAO. Desde 1991, el Dr. MARTIN dirige su propio grupo en el Instituto de Microbiología Bioquímica (CSIC) de la Universidad de Salamanca y se dedica

a investigar la regulación de la expresión de genes Trk y la participación de receptores de la familia Trk en procesos de desarrollo y diferenciación neuronales, así como en procesos tumorales.

La entrega del Premio "SEVERO OCHOA" de Investigación Biomédica 1993 se celebró en Barcelona el 15 de Marzo de 1994, en la Sala Prat de la Riba de l'Institut d'Estudis Catalans y coincidiendo con un acto dedicado a honrar la memoria de Don SEVERO OCHOA. En el solemne acto, presidido por el Conseller de la Generalitat de Catalunya Dr. Xavier TRIAS, participaron distinguidas personalidades de Barcelona y toda España y, tras proyectarse un vídeo con imágenes fijas y animadas de la vida de SEVERO OCHOA, evocaron Don Santiago GRI-SOLIA y otros eminentes profesores las virtudes ejemplares del gran investigador. Finalmente, tras recibir el Premio, resumió el Dr. MARTIN ZANCA sus investigaciones y manifestó el Presidente de la Fundación, Don Carlos FERRER SALAT, su felicitación y esperanzas para el futuro de la investigación en España.

S.V.S.